

## Osterausflug Klasse 4



Unser Ausflug begann im Klassenzimmer, wo Hermine Rabe als Klassensprecherin ein Ostergeschenk mit Tausendschönchen an Frau Giersich überreichte. Bevor wir loswanderten, erklärte Frau Giersich uns die Regeln und überraschte uns mit einen Brief von Frau Bachmann. Leider konnte Frau Bachmann wegen einer Verletzung nicht mitkommen. Endlich gingen wir los. Am Denkmal vor der Marlishäuser Kirche bewunderten und benannten wir die Frühblüher. Wir liefen mit Freude weiter und entdeckten sogar ein kleines Osterhäschen. Als wir an einem Feld waren, spielten wir mit einem Ball heiße Kartoffel. Apollonia erfand einen schönen Spruch: " "Wir sind die Klasse 4, beste Klasse hier!" Es gab dann auch Frühstück auf einem Baumstamm. Als alle fertig waren, spielten wir Fußball: Jungs gegen Mädchen. Das machte allen Spaß. Die Jungen haben gewonnen. Wir waren auch am Wüllerslebener Spielplatz, wo uns Tills Mama Eis spendierte. Besonders toll war die Suche nach Ostergeschenken. Als es weiter ging, liefen wir an der Wüllerslebener Kirche vorbei. Endlich gab es Mittag in Bösleben. Als wir fertig waren, holte uns ein Traktor mit Kremser ab. Jetzt hieß es zurück zur Schule. Es wackelte sehr oft, trotzdem war es lustig. Als wir wieder in der Schule waren, spielten einige von uns bis zur Abholung.

Eure Pauline

Ich fand die Meinungen der Kinder sehr interessant. Hier ein paar Beispiele für euch:



Linda: "Ich freue mich sehr. Der viele Matsch gefällt mir allerdings nicht so. Ich habe mich über die Ostergeschenke gefreut. Die Traktorfahrt war für mich am besten."

Apollonía: "Mír gefällt der Osterausflug sehr gut, weil alle dabei sind und wir viel spielen. Mír hat alles gefallen. Ich habe mich nicht so über die

Ríchard: "Ich fand den Ausflug schön, das Fußballspiel Hat mir am besten gefallen. Es gab keine schlechten Dinge. Ich habe mich auf den Osterhasen gefreut."



